
NO．１　田　代　一　男　議員

１ インフラ老朽化問題について

（１） インフラ老朽化への対策について

（２） 公共施設マネジメントの取り組みについて

（３） 「公共施設等総合管理計画」の策定について

２ 防災対策について

（１） 昨年の台風２６号における浸水被害の状況及びその対応について

（２） 台風等の浸水対策について

（３） 防災教育の取り組みについて

３ 特別支援教育について

（１） 特別支援教育への取り組みと現状について

（２） 通級による指導の現状について

（３） 言語障害支援「ことばの教室」の現状について

（４） 「ことばの教室」近隣市の状況について

（５） 「ことばの教室」の増設と人材の確保について

NO．２　伊　能　敏　雄　議員

１ 伊能忠敬没後２００年に向けて

（１） 没後２００年祭の企画について市の意向は

（２） 大河ドラマ化への行政側対応の現状

（３） 伊能忠敬の国宝を世界記憶遺産登録で運動すべき

２ ふるさと納税の取り組み

（１） 現在の取り組み状況

（２） 新たな取り組みの検討

３ 道徳教育の取り組み

（１） 現行教材での授業実態

（２） 地域に即した副読本などによる取り組み

４ 水道管布設替えに関わる市の意向

（１） 耐用年数が過ぎて水道管布設替えを必要とする地域と距離数とその予算規模は

（２） 十六島地域の該当する末端管路の改善策は
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NO．３　小　林　康　良　議員
　

１ 学校教育について

（１） ２学期制の成果は

（２） 家庭訪問の実施状況は

（３） 学力向上と社会力向上についての取り組みは

２ 小中一貫校についての考え方は

（１） メリット、デメリットについて

（２） 今後の方向性は

NO．５4 　高　木　　　寛　議員

１ 香取市における人口減少対策について

（１） 現状と課題について

（２） 今後の対応について

２ 企業誘致について

（１） 現状と課題について

（２） 今後の対応について

３ 国保小見川総合病院建設検討委員会について

（１） 現状について

（２） 今後の対応について

４ 主要地方道成田小見川鹿島港線竜谷バイパスについて

（１） 現状について

（２） 今後の整備予定について

５ 小見川地区旧西中跡地について

（１） 現状について

（２） 今後の予定について

NO．７５ 　小　野　勝　正　議員

１ 行財政について

（１） 長期財政収支見込みについて

（２） ２６年度の消費税引き上げ分財源は

（３） 臨時福祉給付金と子育て世帯臨時給付金の現状は
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２ ふるさと納税について

（１） 現在の活動状況は

（２） 納税額は 過去３年前からの推移は

（３） ブランドの特産品をＰＲ出来るチャンスでは

（４） 日本一の米どころを全国に発信するべきでは

３ 畜産公害（水質汚濁、悪臭）の対応について

（１） 畜産公害苦情処理の内容について

（２） 実態調査と苦情発生の状況

（３） 指導・改善後の経緯

（４） 古内地区の現状と実態は

４ ゲリラ豪雨に対応できる地域づくりを

（１） 大倉流れ川鉄橋河川拡張について

（２） 急流から集中して流れ込む地形の対応は

NO．８６ 　河　野　節　子　議員

１ 公共施設の再配置計画について

（１） 公共施設の管理に関する基本的な考え方は

（２） 公共施設（建物）等の実態把握はどこまで進んでいるか

（３） 総務省の要請に対する当市の取り組みと体制作りは
＜全容の把握、分析、課題の抽出→白書の作成→情報の共有（庁内・市民）＞

２ 市有地の活用と特別養護老人ホームの誘致について

（１） 市有地の活用についての基本方針は

（２） 旧西中跡地の利用について

（３） 特別養護老人ホーム誘致の進捗状況は

３

（１） 高齢化社会においてステーションでの収集を見直す自治体も出てきている時代に
市民の声を十分に聴いての変更か

（２） 一部事務組合を構成する東庄町との協議は整っているのか

NO．５７ 　坂　本　洋　子　議員

１ ごみ袋の値下げについて

２ 県立佐原病院の充実を求めて

（１） 千葉県保健医療計画の見直しについて

３ 子ども・子育て支援新制度について

４ 福田地先の野菜洗浄工場進出の現状と対応について

ごみ収集方式の変更について



NO． 8 　宇　井　正　一　議員

１ 桐谷太陽光発電所建設に伴う埋め立て事業場について

２ ごみステーションの在り方について

（１） 高齢者・弱者対策についての方針
ごみの資源化・分別収集の進め方について

３ 農業用コンテナ等の処分の方法について

（１） 香取市廃プラスチック対策協議会の在り方について

４ 山田地区小学校の統廃合問題と小中一貫校について


